

Guitarra Ibanez GSA60

Absolutamente lo recomiendo a todos, ideal para principiantes y guitarristas experimentados. Absolutamente satisfecho con esta guitarra, esta es mi primera guitarra eléctrica, he estado tocando durante 5 años, he usado un combo Line 6 clásico 15 amplificador para eso, toco metal, el sonido perfecto, todo perfecto, ideal para principiantes y experimentados. Por ejemplo, mi cover con esta guitarra todos los clásicos del blues, etc. para metal y sonido pesado, la salida es un poco débil, pero en la tecnología moderna con un gran margen de volumen de preamplificador, esto no es un problema. Para empezar, hay que tensar la guitarra y ajustarla a la altura óptima de las cuerdas y de las pastillas.